



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

An den
Bezirksausschuss 23
Frau Heike Kainz
Geschäftsstelle West
Landsberger Straße 486
81241 München

Gartenbau
Unterhalt Nordost - Bezirk Nord
Bau-G213

81660 München
Telefon: 089 15799335
Telefax: 089 15799348
Dienstgebäude:
Baldurstr. 64
Zimmer:
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

17.11.2017

Weitere Spielmöglichkeiten für Jugendliche und Kinder am
Spielplatz Megerlestraße

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 04087 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 23 Allach-Untermenzing
vom 19.09.2017

Sehr geehrte Frau Kainz,
sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung am 19.09.2017 beschloss der Bezirksausschuss 23 den Antrag, dass das
Baureferat beauftragt wird, weitere Spielmöglichkeiten für Jugendliche und Kinder am
Spielplatz an der Megerlestraße zu ermöglichen.

Begründet wird dies damit, dass trotz aller Bemühungen der Basketball-Platz nordwestlich an
der Bahn am Spielplatz Megerlestraße nicht realisiert werden konnte. Es wird deshalb gebeten
zu prüfen, ob zusätzliche Spielmöglichkeiten geschaffen werden können, nämlich eine
Tischtennisplatte, eine Slackline und Klettermöglichkeiten.

Das Baureferat (Gartenbau) nimmt dazu wie folgt Stellung:

Die angesprochene Grünanlage ist mit Spielgeräten für alle Altersklassen ausgestattet. Im
Südteil gibt es für Kinder bis zum Schulalter ein Kombinationsgerät, u. a. mit einer Rutsche,
Klettermöglichkeiten und Schaukeln und im Nordteil für Jugendliche ein „Twinfly“, hohe
Schaukeln und einen Badmintonplatz.

Bei einem Ortstermin am 08.11.2017 mit Vertreter_innen der Anwohner, des Bezirksausschusses 23 und des Baureferats (Gartenbau) einigte man sich bereits darauf, dass eine Tischtennisplatte zu Ergänzung des vorhandenen Spielangebotes aufgestellt werden soll.

Die nun in Ihrem Antrag vorgeschlagene Slackline können wir ebenfalls unterbringen. Die beantragten Klettermöglichkeiten werden durch das vorhandene Kombinationsspielgerät weitgehend abgedeckt. Für weitere Spielgerätschaften reichen die vorhandenen Flächenkapazitäten der doch recht schmalen Grünanlage entlang der Bahnlinie, in der es auch noch genügend freien Raum, z. B. zum Ballspielen, geben soll, nicht aus.

Tischtennisplatte und Slackline können voraussichtlich im Frühjahr 2018 aufgestellt werden

Der BA-Antrag Nr. 14-20 / B 04087 des Bezirksausschusses 23 Allach-Untermenzing vom 19.09.2017 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.